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REQUERIMENTO Nº  282 /2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência,  no sentido de informar a esta Casa de Leis, quando serão 

concluídas as obras da rede de esgoto da Rua José Teodoro de Lima no Bairro Colina do 

Castelo, segundo moradores esta é a única rua do bairro que não teve a rede de esgoto 

ligada com suas residências, aguardando a conclusão dessas obras há mais de 15 

anos?  Há cobrança de imposto referente a esgoto desses moradores sem possuir o 

serviço? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das reivindicações 

no interesse Público. 

Os problemas decorrentes da falta de um sistema de coleta, tratamento e 

disposição final de esgoto sanitário agravam-se quando existe fornecimento de água tratada à 

população. 

Cada metro cúbico de água utilizada produz, pelo menos, outro metro 

cúbico de esgoto sanitário. 

Ao levar a rede de abastecimento d’água para uma população, o poder 

público está implantando “mini-fábricas” de esgoto sanitário nos domicílios atendidos. 

Há vários questionamentos de moradores desta localidade que aguardam 

ansiosamente a iniciação e conclusão dos trabalhos por parte da prefeitura e não conseguem 

respostas nas respectivas secretarias sobre quando será efetivamente instalado a rede de 

esgoto na rua supracitada, crianças são as que mais sofrem com o problema sanitário, por 

causa do sistema de fossas implantados no quintal, o que muitas famílias desta localidade 

temem que seus familiares e crianças adquirem as seguintes doenças: Poliomielite, Hepatite 

tipo A,  Disenteria amebiana, Diarreia por vírus, Leptospirose, Amebíase,Hepatite infecciosa, 

Diarreias e disenterias, como a cólera e a giardíase etc... 

Moradores reclamam que pagam seus imposto em dia e que isso não passa 

de promessas de campanha políticas. 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  282 /2013 

 

Maurílio Teodoro Gonçalves, um dos moradores da Rua, mostrou a 

insatisfação com a demora das obras. “Isso já era para ter acontecido há muito tempo, estamos 

esperando há mais de 15 anos, temos um problema crônico com o esgoto aqui na rua, desde 

quando aconteceram os loteamentos”. Estamos vivendo com o mau-cheiro e o risco de 

doenças, ligamos várias vezes para a secretaria de obras e até agora sem solução. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer e respostas plausíveis sejam repassadas aos 

interessados que nós representamos. 

Gabinete do vereador Zidane, aos 11 de novembro de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 12 de novembro corrente. 

Câmara Municipal e Jaguariúna, 13 de novembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 

 


